

# COMUNICADO DE LAS ASOCIACIONES PROFESIONALES DE LA GUARDIA CIVIL



## LAS ASOCIACIONES DE LA GUARDIA CIVIL RECLAMAN AL MINISTRO DEL INTERIOR PARA QUE ACUDA AL PLENO DEL CONSEJO Y LE EXIGEN AVANCES PARA EL RECONOCIMIENTO DE PROFESIÓN DE RIESGO Y UNA JUBILACIÓN DIGNA

Las **asociaciones profesionales representativas de la Guardia Civil** han presentado una solicitud formal **dirigida al ministro del Interior**, Fernando Grande-Marlaska, **para denunciar el abandono institucional y la falta de transparencia que sufren los guardias civiles.**

Tras el último Pleno del Consejo celebrado en diciembre, en el que la administración ofreció una respuesta vaga y breve a nuestras demandas, **las asociaciones profesionales de la Guardia Civil reclamamos unánimemente de manera urgente abordar el reconocimiento de la profesión de riesgo que permita la aplicación de coeficientes reductores en la edad de jubilación** y que esta se produzca con unas retribuciones dignas.

No es aceptable que, mientras los cuerpos policiales autonómicos y locales ya cuentan con este reconocimiento, **los miembros de la Guardia Civil permanezcamos excluidos, teniendo que soportar este agravio comparativo que ofende nuestra labor diaria.**

Por ello, **hemos solicitado formalmente que el próximo pleno de marzo incluya un punto específico en el orden del día para debatir esta situación y que el propio ministro del Interior comparezca en este órgano colegiado** para facilitar información detallada y real ante el nuevo Consejo conformado tras las elecciones de 2025.

Mantener este desamparo institucional solo acrecienta la brecha y el sentimiento de desprotección en un asunto de máxima trascendencia; no atender un diálogo social efectivo es una falta de respeto a quienes garantizan la seguridad de todos los ciudadanos.

En Madrid, a 27 de enero de 2026

Asociaciones firmantes:

**UO - ASESGC - AUGC - JUCIL - APC - AEGC - IGC**